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Aos 16 dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três (16/02/2023), às 21h20m. reuniram-se na 

Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil dos 

Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) Secretário Rogério Santos da 

Silva e os vereadores Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos, Heraldo Oliveira Chagas, José 

Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. Havendo quorum legal, 

o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos 

e pediu que o 1º (primeiro) Secretário fizesse a chamada dos senhores vereadores e na sequência a leitura das 

matérias e a inscrição dos parlamentares. Indicação nº 001/2023 “Solicito diretamente ao Governo do 

Estado de Sergipe que através do órgão responsável possa implantar borra de asfalto na Rua Gov. Antônio 

Carlos Valadares, que liga a entrada da cidade próximo à Praça Rui Barbosa até a saída para o Povoado 

Lagoas”. Indicação nº 002/2023 “Indico ao Poder Executivo, a aquisição de terreno no fundo das 

residéncias da rua Gov. Antônio Carlos Valadares para construção de estrada que ligue a entrada cidade até 
a saida para o Povoado Lagoas”. O Presidente outorgou a palavra ao vereador José Allysson Bispo que 
comentou sobre a decisão das Comissdes da Camara Municipal de Pinhdo em relagdo as indicagdes para 
presidentes das mesmas, o qual o préprio Allysson ficou ausente, criticou a forma como a politica é 
conduzida no municipio ¢ acredita que ¢ tudo para contrariar o vereador que fez parte da base aliada do 
Prefeito. Luciano solicitou a palavra e disse que ndo é necessario repetir o mesmo discurso e é preciso seguir 
em frente para ndo tornar a situagdo desgastante. Allysson retomou a palavra e disse que apenas agradeceu 
por ser reconhecido e que suas agdes incomodam a gestio de alguma forma, e concluiu fazendo 
agradecimentos a quem lhe ajudou desde seu inicio na politica. Luciano fez agradecimento a todos que de 
uma forma ou de outra contribuiram para mais uma vez chegar a exercer o cargo de vereador e afirmou que 
ira realizar um trabalho transparente, com respeito e em prol da defesa da população. Rogério pediu o voto 

dos pares para a indicagdo da sua autoria e explanou a situação da localidade informada no documento, como 
também falou da indicação do vereador Klebson, semelhante a sua propositura. Não havendo mais oradores 
para o expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA — Em segunda discusséo e 
votação - Projeto de Lei nº 001/2023 - Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Em 
primeira e tnica discussio e votagio - Indicagdes nº 001 e 002/2023- Aprovadas por unanimidade dos 
vereadores presentes. EXPLICACAQ PESSOAL - A palavra foi concedida ao vereador Cosme Rochio 
que falou das aprovagdes das matérias, lembrou de uma indicagdo sobre a estrada do Pov. Palmazeiro até a 
estrada vicinal que dá acesso ao Pov. Rajas; parabenizou Luciano por retornar a Casa Legislativa como 
vereador e juntos levardo para o executivo as demandas reivindicadas pela oposição e população, e finalizou 
agradecendo ao atual e também ex-presidente da Câmara pela oportunidade de participagio nos congressos. 
Allysson solicitou a palavra e sugeriu a troca das placas de nomes das vias urbanas. Cosme disse que levara o 
pedido a gestdo tanto sobre as placas quanto nos taldes de energia. Luciano pediu a palavra e falou do 
assunto das estradas que foram feitas na atual gestdo ¢ algumas que ainda estdo por vir. Elson elogiou os 
conteudos das matérias em debate e a viabilidade das propostas; falou da presenga de Luciano como vereador 
e a necessidade de cada um se preocupar com suas atribuigdes mesmo diante das criticas, e pediu mais 
respeito com os parlamentares. Fabiano também comentou sobre as proposituras, falou das obras nas 
avenidas da cidade e disse que é vidvel a reforma que estio fazendo, rebatendo algumas criticas aos 
parlamentares e a atual gestão. Heraldo parabenizou os autores das indicagdes, parabenizou a congratulagio 
do mandato de um deputado aliado, e ele proprio ird procurar o Gestor Executivo para trazer beneficios para 
o municipio ¢ falou da presenca do Presidente do Brasil em Sergipe onde nomeou uma sergipana para a 
Presidéncia Nacional do Incra. José Allysson Bispo desejou um bom trabalho para o novo Presidente da Casa 
Legislativa, falou das atualizagdes e renovagdes na estrutura tecnologica da Câmara e disse que prevalecera 
pelo respeito e harmonia entre os pares, porém lamentou que algumas pessoas mudaram sua postura com o 
vereador por apenas ser oposição a situação e que jamais denegriu a imagem de ninguém, como também não 
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aceitaria algumas situações que colegas da casa passaram ultimamente dentro do próprio grupo. Klebson 
elogiou o Projeto e o homenageado, disse que não se preocupa com as críticas, ressaltando a importância do 
papel dos vereadores e concluiu falando da indicação da sua autoria. Luciano parabenizou a Secretaria de 
Esportes pelos eventos e homenagens a alguns conterrâneos e fez jus às palavras de Cosme para levar as 
demandas diretamente a gestão a fim de fazer política de transparência e trabalhar em prol do povo, ¢ ainda 
afirmou que as obras que a prefeitura vem realizando são de grande valia. Edson expôs como ficou as 
comissões da Câmara, sendo que ainda será publicada as devidas portarias. O parlamentar dirigiu palavras de 
conforto ao vereador Matheus, desejou boas vindas a Luciano, agradeceu a todos que lhe apoiaram e relatou 
algumas modificagdes na casa legislativa buscando melhorias nas acomodações do recinto. Sobre as estradas, 
Edson disse que foi solicitado uma via que liga o Beija-Flor ao Olho d'água, e por fim comunicou que 
Luciano será o líder do prefeito na Câmara. Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a 
presente sessão. Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 
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